Página: 3



Pepe Grillo



¿Maravatío marcará la pauta?

Ya comenzaron a caer bajo las balas políticos que buscaban participar en la elección de junio. Se veía venir, pero no por eso las tragedias son menos dolorosas para los familiares y amigos de los asesinados.

¿Lo ocurrido en Maravatío es el negro presagio de lo que viene? Tal vez sí. Lo único que podría dar un golpe de timón es que no hubiera impunidad y que los sicarios que jalaron del gatillo enfrenten la acción de la justicia.

Si los pistoleros se salen con la suya volverán a disparar y, tómelo en cuenta, pueden subir la mira. Pero si son detenidos y llevados a juicio se puede contar otra historia.

¿El gobierno de Michoacán podrá con el paquete? El gobernador se cuida de hacer un compromiso y sólo pide a los aspirantes que no se asocien con delincuentes. Es una buena sugerencia, estaría mucho mejor atrapar a los asesinos para paguen las consecuencias de sus actos.

Si persiste la impunidad los ataques se multiplicarán.

Monreal le entra a la Inteligencia Artificial

Ricardo Monreal es el primer político de alto nivel en entrarle en serio a la Inteligencia Artificial, que es tema central de la agenda internacional.

El zacatecano busca evitar los riesgos de esa tecnología a través de una regulación que no inhiba su desarrollo. Entre los riesgos destacan fraudes, estafas y robo de identidad. La idea es establecer reglas de transparencia.

Es curioso que el legislador elija al Instituto Federal de Telecomunicaciones como la autoridad competente para esta materia, cuando el presidente nunca ha visto con buenos a ese instituto.

Es un tema, el de la Inteligencia Artificial, que se debe discutir. Es irreversible y por lo mismo lo que toca es mitigar los riesgos, que son muchos. Si la propuesta del senador Monreal genera un debate nacional sobre el tema, habrá hecho un gran servicio al país.

Noticias naranjas

La dirigencia del MC y el equipo de su candidato presidencial, Jorge Álvarez Máynez, lo pensaron mejor y resolvieron arrancar la campaña presidencial en Jalisco, uno de los dos estados gobernados por los naranjas. El otro estado es Nuevo León, pero ahí fue el destape de Máynez

Se impuso el sentido común. Jalisco es un estado muy importante, con peso electoral, donde los contingentes que simpatizan con MC están dispuestos a mostrar la algarabía que se espera de un arranque de campaña.

Para nadie es un secreto que el gobernador Enrique Alfaro no sintoniza con decisiones y actitudes que podrían considerarse frívolas en una actividad, como la política, en la que están en juego demasiadas cosas importantes. A pesar de eso, Alfaro es el primer interesado en que MC refrende su triunfo en Jalisco y no le caerá mal recibir la caravana del candidato presidencial.

En Máynez hay tela de dónde cortar, dicen los que lo conocen. MC tiene el reto de lograr en poco tiempo un conocimiento nacional de su candidato y un reconocimiento de sus aptitudes.

Jalisco es buen lugar para empezar.

Civilidad política

En el Senado de la República se vivió un momento de convivencia y civilidad políticas que parecía cosa del pasado.

Alejandro Armenta, al despedirse de la cámara alta para irse a Puebla para hacer campaña para la gubernatura, recibió de parte de sus compañeras legisladoras poblanas de oposición el reconocimiento a su trabajo, lo que demuestra el oficio político con que cuenta el candidato de Morena.

Tanto Nancy de la Sierra, vocera de la alianza opositora, como Nadia Navarro, le expresaron su respeto a pesar de tener proyectos políticos distintos, destacando el interés común de construir un mejor estado de Puebla.

pepegrillo@cronica.com.mx

